

## Compte rendu de la réunion d'EAP du lundi 12 février 2024 à 20h30 à Montbron (version interne)

Présents : père Emmanuel Granger, père François Walckenaer, père Roland Dauchez, Isabelle Contamines, Erika Pascal-Lemaître, Bénédicte Navecth, Xavier Ruaud.

### Programme de Carême :

24 heures pour Dieu les vendredi 8 et samedi 9 mars : le programme est bien avancé. Matinée du pardon le 8 de 10h à 12h à La Rochefoucauld et à Chazelles. À 18h, l'adoration et, après l'aumônerie, bol de riz à faire au profit de la [Maison de Rosalie](#), Marine Cavalier viendrait le présenter pendant ce temps-là.

Le 9, la lecture biblique en continu sera faite en 4 lieux différents (Ecuras de 10 à 12h ([Genèse](#)) par le père Martin, Marthon de 12 à 14h ([Exode](#)), La Rochefoucauld de 14 à 16h ([Évangile selon St Luc](#)) et Chazelles de 16 à 18h ([Actes des apôtres](#))). A 17h, proposition de conférence de Carême par un « témoin », par exemple, le père Gabriel Ecquet Tayou (originaire du diocèse de Bafang, Cameroun), vicaire au service de la paroisse de Confolens.

Le samedi 23 mars le Mej de Charente proposera un grand jeu (du CE2 à la 3<sup>ème</sup> (8 à 15 ans)) à La Rochefoucauld. Le soir, messe à 18h30, à La Rochefoucauld.

On abandonne l'idée de la marche des Rameaux.

L'année de la prière a commencé le 21 janvier 2024, pour préparer l'année jubilaire de 2025 au cours de laquelle l'Église catholique célébrera le 1700<sup>ème</sup> anniversaire du [Concile de Nicée](#). [Voir ici](#) les dates prévisionnelles au niveau mondial. Un nouveau site en 9 langues a été créé



spécialement pour le [jubilé 2025](#). Quelques idées pour honorer l'année de la prière : rogations les 3 jours avant le jeudi de l'Ascension de préférence dans une église entourée de champs, à faire en plusieurs lieux possibles de la paroisse, messes des moissons, bénédiction des terres des agriculteurs, écoles de prière, le 7 juin soirée des adorateurs, prière des heures puisque nous avons les chanoines sur la paroisse, prière style [Taizé](#).

### Questions diverses :

Les crèches et le rallye des crèches. Cette année 2023, il n'y a eu que très peu de participants au concours (4 seulement). Se poser la question du bien fondé de persister à faire ce concours. Il pourrait être remplacé par une petite célébration à faire dans chaque église quand la crèche est finie. Proposer d'innover chaque année dans le thème ou la réalisation de la crèche. En tous cas, continuer à faire les crèches de Noël, surtout maintenant que l'investissement financier a été fait.

Pèlerinage paroissial du 1<sup>er</sup> mai. Père Emmanuel prépare ça. Aller à Ligugé le matin, messe en fin de matinée, déjeuner à Ligugé. A Poitiers, visite guidée possible du [baptistère octogonal](#). Les enfants seront sous la responsabilité de leurs parents. L'après-midi plusieurs activités libres à proposer et, à la fin, temps de prière en commun. S'arranger pour que dans ce pèlerinage, tout le monde s'y retrouve, autant les parents que leurs enfants (peut-être un jeu de piste style [Terra Aventura](#)).

Le thème de l'accueil de l'autre est reporté à notre prochaine réunion.

**La prochaine réunion de l'EAP sera le lundi 18 mars 2024 à 20h30 à Montbron.**